



令和6年6月19日（水）

# 東彼杵中だより

文責：校長 正尾 敏

第12号

## 第1学期 定期テスト始まる！（18日～20日）

昨日より、1学期の定期テストがスタートしました。1年生にとっては、中学校で初めてのテストとなります。4月から今まで学習した内容の振り返りのテストとなりますが、テスト期間中はしっかりとテスト勉強に取り組むことができましたでしょうか？私たち教員も、生徒のテスト結果から今までの授業のあり方を振り返る材料にもなります。私も理科を指導していた時は、生徒のテスト結果を分析し、誤回答が多かった単元については、テスト後に授業で再度学び直しを実施したりしてました。

私が中学生の頃は、娯楽と言えばテレビぐらいしかなく、テスト前は親から、テレビを消して自分の部屋へ行くように促されていましたが、現代では自分の部屋でも動画を視たり、スマホでゲームをしたりと、保護者がきちんと勉強しているか監視することが大事だと思います。

朝、生徒玄関であいさつをしていると、スクールバスから降りた多くの生徒が教科書やファイルを持っていたので、バスの中でも勉強している様子が伺えました。テスト中もほとんどの生徒があきらめずに最後まで問題を解いています。まずは最後まであきらめず、解答用紙をすべて埋めることが大事だと考えています。



## 生徒の憩いの場（図書室）の紹介

昼休み、校舎内を巡回していると、校庭でボールを使って楽しく遊ぶ生徒や教室で静かに読書をしている生徒を見かけます。ただ、校舎内で一番ににぎわっている場所はというと、「図書室」であります。本校の図書室は図書司書補助員の岸川となみさんと図書担当教員の日高先生が運営してくれています。図書室では多い時は40名以上の生徒が、読書をしたり、オセロ・将棋などのゲームをしたり、昼休みの憩いの場所となっています。図書室に入って感じることは、生徒が来室しやすい環境を整えてくださっていることです。生徒の興味がありそうな新刊を揃えてくれたり、図書準備室を生徒のために開放したりと生徒が落ち着ける環境となっています。おそらく、昼休みに図書室に行くことを楽しみにしている生徒が一定数いると思います。是非、来校された際は一度、図書室をのぞいてみてください。



## 交通事故に注意

6月～7月が小中学生の交通事故が一番多い時期であります。梅雨時は傘をさして登下校することが多く、前方不注意での事故につながります。ご家庭でも、交通事故に注意するよう声掛けをお願いします。

## 東彼杵中 学校教育目標

心豊かでたくましく、主体的に学ぶ生徒の育成